
Conseil de quartier centre
Réunion du 28/09/2023 - 20h00

Liste des personnes présentes:

Madame BORDERIE Anne-Marie, Madame CARRARA Véronique (Résidences
Jean Laurent et Pallu), Madame LE ROUX Catherine (Cons. Municipale),
Monsieur MAETZ Ludovic (Maire-adjoint),Monsieur PAGNOUX Bruno, Madame
SANSEAU Pascale, Madame WEISENBURGER Fanny

Liste des personnes absentes:

Madame ALLEN Stéphanie (Parents d'élèves F.C.P.E.), Monsieur Paul-André
LAGRANGE, Monsieur GRIPOIX Thibaut (Cons. Municipal - Opposition),
Madame MAUGER Pascale (A.V.E.C. Vous - Association des commerçants),
Madame MICHEL Dominique, Monsieur MOURGUES Didier, Monsieur TISSOT
André

Cette réunion avait pour but de faire un bilan sur notre mandat de conseillers de
quartier

Les retours sont positifs, les conseils se déroulaient dans une bonne ambiance;
les membres du Conseil ont eu le sentiment d’une réelle écoute et d’un vrai
dialogue à la fois entre eux et avec les élus, même si nombre de remontées de
terrain n’ont pu trouver de solution (incivilités, saleté ) et si, en outre, la
complexité des procédures et règlements, notamment liés au Site patrimonial
Remarquable, limite les possibilités d’agir et d’innover (manque d’espaces pour
des aires pour enfants).

Du point de vue de la composition du Conseil, la représentation des
commerçants a d’abord été inexistante puis, après changement de la personne,
très en pointillé. La représentation des associations des lycéens est également
difficile et fluctuante du fait même de la situation des lycéens (examens, sortie
du lycée).

Budget Participatif
Le budget participatif a permis la réfection de la place du rond point du Cerf
(beaucoup de joueurs de pétanque cet été) et du terrain de pétanque dans le
jardin proche de la résidence Jean-Laurent.
L’éclairage des passages piétons a été renforcé devant le conservatoire, devant
la crèche avenue des Pages et au niveau du square Lorraine. Il le sera
également prochainement sur deux avenues du rond-point du Cerf (ces
passages seront également surélevés courant novembre).



Les jeux sur la place du marché ne sont pas encore installés mais c’est en
bonne voie, ils feront partie de l’aménagement provisoire de la place (urbanisme
transitoire).

Contact avec les habitants du Vésinet

Le règlement impose une présence et des échanges avec la population. Le bon
format est encore à trouver, il faudrait peut-être faire des points de rencontre
dans un cadre informel pour favoriser les échanges :

- Lors des 2 réunions publiques, la parole a été mobilisée par quelques
personnes et un réel dialogue n’a pu se mettre en place.

- Les contacts informels ou sur le stand ad hoc lors des marchés sont plus
riches mais les personnes extérieures aux conseils de quartier nous voient
souvent comme politisées, ou comme des porte-parole de la mairie et
préféreraient assister aux réunions du conseil de quartier. Nous avons du
mal à faire comprendre que les conseillers de quartier sont là pour remonter
les demandes des habitants et non pour redescendre la vision de la mairie.

Point sur la résidence étudiante
Picard devait déménager cet été mais la puissance électrique n’était pas
suffisante donc les travaux ont été arrêtés dans l’attente d’une intervention
d’Enedis, prévue en octobre.

Cette réunion s’est terminée par un verre de l’amitié


